

La Universitat de Majors cierra con 61 alumnos becados - El Mundo Castellón al Día - 22/06/2017



Elena Vicente-Ruiz, durante el acto de clausura de la Universitat de Majors, ayer. EL MUNDO

La Universitat de Majors cierra con 61 alumnos becados

«Facilitamos el acceso a estudios universitarios a personas mayores», explica el área social de la Diputación

CASTELLÓN

La diputada provincial de Acción Social, Elena Vicente-Ruiz, participó ayer en la clausura del curso 2016/2017 de la Universitat per a Majors, que se ha celebrado en el Paraninf de la Universitat Jaume I. Precisamente, se trata de un curso académico en el que la Diputación de Castellón ha becado a 61 de los alumnos inscritos. Vicente-Ruiz destacó la importancia

de colaborar desde el área social en esta iniciativa, ya que «facilitamos el acceso a los estudios universitarios a personas mayores con especiales dificultades para cursar sus estudios, derivadas éstas de su situación académica, discapacidad, concurrencia de violencia de género o cualquier otro factor que pueda comportar riesgo de exclusión».

Precisamente, esta línea de ayudas se tramita desde Acción Social, para potenciar entre los mayores el aprendizaje de conocimientos y habilidades para que se puedan desenvolver de manera activa y de acuerdo con su desarrollo intelectual, afectivo, económico y social. La ayuda de la Diputación es efectiva en toda la provincia, ya que los 61 becados

este curso pertenecen a municipios como Argelita, Benicàssim, Borriol, Castellnovo, Castellón, La Jana, Morella, Nules, Oropesa del Mar, Sant Jordi, Segorbe, la Vall d'Uixó, Vilafranca, Vinaròs y Xert.

Estas becas han sido asignadas a 27 personas mayores que se han matriculado en los tres cursos del Grado Universitario Senior, otras 16 para alumnos del Curso de Ciencias Humanas y Sociales y otras 18 becas han sido para estudiantes matriculados en cursos de Postgrado impartido por la Universitat per a Majors.

La diputada Elena Vicente-Ruiz ha manifestado su satisfacción por el alto grado de utilidad de estas becas «y del éxito de esta iniciativa».